



令和8年1月23日

No.27 中之庄小学校

第15回 新春競書大会

1月18日(日)、伊予三島運動公園体育館において「第15回日本一の紙のまち 四国中央市紙のまち新春競書大会」が行われました。今年は、隣接する全ての市町の小・中学生も参加し書を競いました。本校からも16名の児童が参加しました。高校生による琴の生演奏が響く会場で、どの子も集中して取り組み、日々の練習の成果を発揮していました。競技終了後には、おたのしみ抽選会も行われ、本校の児童4名が当選しました。書道で入賞したみなさんも、おめでとうございます！



フリー参観日、学校保健委員会を実施しました

1月21日(水)、フリー参観日と学校保健委員会を開催しました。普段の学校での様子をご覧いただく機会として、中休みから3~5校時の授業や給食などを自由参観としました。5時間目は、学校保健委員会を行いました。5・6年生が参加し、保健体育委員会の児童から睡眠について提案した後、睡眠健康指導士の吉村様を講師に迎え、「すいみんってすごい！」のテーマで、睡眠が「元気・勉強・運動」にどのような効果をもたらすのか、メディア機器が睡眠に与える影響などについてお話いただきました。



すてきな水引コサージュができました！



市内の水引教室の講師の方々にご来校いただき、6年生が卒業式で胸元に付けるコサージュを作りました。初めて水引細工に挑戦する児童も多くいましたが、丁寧に教えていただいたおかげで、すてきな作品が完成しました。来校された韓国の先生方も「すてき！」と感心しておられました。卒業式当日、自分で作ったコサージュを胸に付けるのが楽しみです。

